

L'abbé Emile-Olivier Plante était né à l'île d'Orléans, paroisse de Saint-Pierre, le 3 mars 1856. Son père était capitaine de vaisseau. Après ses études à l'École Normale de Québec et à Sherbrooke, et après avoir enseigné comme maître d'école, ainsi que nous l'avons ci-haut raconté, il devint prêtre le 25 janvier 1881. Vicaire puis desservant à Weedon, il fut bientôt nommé curé de Saint-Fortunat-de-Wolfestown (1882-1906). Vers 1900, il fit faire d'importantes réparations à l'église et construisit un presbytère. Le 12 mars 1906, il passa à la cure de Saint-Georges-de-Windsor. En mai 1912, il se retirait du ministère et allait vivre à Saint-Fortunat. Enfin, il y a quelques mois il allait à l'hôpital où il est mort, à Saint-Ferdinand, se préparer immédiatement aux jugements de Dieu. Exprimons la confiance que ce bon serviteur du divin Maître aura bientôt reçu la récompense promise aux fidèles — *Euge, serve bone et fidelis!* C'est notre vœu. — E.-J. A.

RETRAITE FERMÉE

POUR LES JEUNES GENS

Une retraite fermée pour les jeunes gens, organisée par la Congrégation de la Sainte Vierge de la paroisse de l'Immaculée-Conception, aura lieu à la Villa Saint-Martin, du samedi soir, 4 mars, au mercredi matin suivant. — Ceux qui désirent y prendre part sont priés d'envoyer leurs noms au Père J. Dugas, Immaculée-Conception, rue Rachel, Montréal.
